



Учебно – методический комплекс  
**«Школа России»**



# УМК «Школа России»



Учебно-методический комплект для 1-4 классов общеобразовательных учреждений. Научный руководитель комплекта - Андрей Анатольевич Плешаков, кандидат педагогических наук. В качестве единого целостного данный комплект работает с 2001 года. Это один из самых известных и востребованных учебно-методических комплектов для обучения в начальных классах. УМК постоянно обновляется и является надёжным инструментом реализации стандарта второго поколения.

## Ведущая целевая установка УМК «Школа России»



Воспитание гуманного, творческого, социально активного и компетентного человека – гражданина и патриота России, уважительно и бережно относящегося к среде своего обитания, к своей семье, к природному и культурному достоянию своей малой Родины, своей многонациональной страны и всего человечества.



## Цели обучения:

- 1) создание условий для развития личности младшего школьника, реализации его способностей, поддержка индивидуальности;
- 2) освоение младшим школьником системы знаний, общеучебных и предметных умений и навыков;
- 3) формирование у ребенка интереса к учению и умения учиться;
- 4) формирование здоровьесберегающих навыков, обучение основам безопасной жизнедеятельности.

# Принципы УМК «Школа России»:



- принцип воспитания гражданина России;
- принцип ценностных ориентиров;
- принцип обучения в деятельности;
- принцип работы на результат;
- принцип синтеза традиций и инноваций в образовании.



## Учебно-методический комплекс «Школа России» сегодня – это:

- Мощный потенциал для духовно-нравственного развития и воспитания личности гражданина России.
- Возможность достижения личностных, метапредметных и предметных результатов, соответствующих задачам современного образования.
- Эффективное сочетание лучших традиций российского образования и проверенных практиками образовательного процесса инноваций.
- Постоянно обновляющаяся, наиболее востребованная и понятная учителю образовательная система для начальной школы.



# УМК "Школа России" включает в себя завершенные линии учебников по всем основным предметам начального образования:



- Обучение грамоте и чтению.
- Азбука. Авторы: Горецкий В.Г., Кирюшкин В.А., Шанько А.Ф.
- Русский язык (2 линии). 1 - Авторы: Зеленина Л.М., Хохлова Т.Е. 2 - Авторы: Канакина В.П., Горецкий В.Г.
- Литературное чтение. Автор Климанова Л.Ф.
- Математика. Авторы: Моро М.И. и др.
- Окружающий мир. Автор Плешаков А.А.
- Изобразительное искусство. Авторы: Неменская Л.А.(1 класс и 4 класс); Коротеева Е.И. (2 класс); Горяева Н.А., Неменская Л.А., Питерских А.С. (3 класс).

1 класс

Азбука  
Русский язык  
Литературное чтение  
Окружающий мир  
Математика

The first row features five book covers for the 1st grade. From left to right: 'Азбука' (ABC) with colorful letters; 'Русский язык' (Russian Language) with a girl; 'Литературное чтение' (Literary Reading) with a group of children; 'Окружающий мир' (Surrounding World) with a butterfly; and 'Математика' (Mathematics) with a rabbit. Each cover has a large number '1' in the bottom right corner. To the right of the books is a partial view of the Russian flag.

2 класс

Русский язык  
Литературное чтение  
Окружающий мир  
Математика

The second row features four book covers for the 2nd grade. From left to right: 'Русский язык' (Russian Language) with a girl; 'Литературное чтение' (Literary Reading) with a girl; 'Окружающий мир' (Surrounding World) with a squirrel; and 'Математика' (Mathematics) with a giraffe. Each cover has a large number '2' in the bottom right corner. To the right of the books is a partial view of the Russian flag.

3 класс

Русский язык  
Литературное чтение  
Окружающий мир  
Математика

The third row features four book covers for the 3rd grade. From left to right: 'Русский язык' (Russian Language) with a girl; 'Литературное чтение' (Literary Reading) with a girl; 'Окружающий мир' (Surrounding World) with a bird; and 'Математика' (Mathematics) with a girl. Each cover has a large number '3' in the bottom right corner. To the right of the books is a partial view of the Russian flag.

4 класс

Русский язык  
Литературное чтение  
Окружающий мир  
Математика

The fourth row features four book covers for the 4th grade. From left to right: 'Русский язык' (Russian Language) with a girl; 'Литературное чтение' (Literary Reading) with a girl; 'Окружающий мир' (Surrounding World) with a globe; and 'Математика' (Mathematics) with a rabbit. Each cover has a large number '4' in the bottom right corner. To the right of the books is a partial view of the Russian flag.